

Se inauguró Punto Género

Escrito por Administrador

Lunes, 22 de Marzo de 2021 00:00

{besps}secretariageneral22032021|width=215|height=143{/besps}

El pasado día miércoles 17 de marzo el municipio de Roque Pérez dio un paso fundamental para fortalecer la lucha contra las desigualdades y violencias hacia las mujeres. Punto Género es una casa de puertas abiertas para las mujeres y disidencias roqueperenses, donde el arte, la salud, la educación y la construcción colectiva se unen para hacer una comunidad más justa para todas y todos.